

Energiemesse 2015



Ein herzliches Willkommen auf der Energiemesse 2015!

Die Energiemesse im Kreisbauhof Memmelsdorf geht dieses Jahr bereits in die fünfte Runde. Sie hat sich zu einem bekannten wie beliebten Anlaufpunkt entwickelt, wenn es um erneuerbare Energie, Energieeinsparen und Energieeffizienz geht. Ausrichter ist die Klima- und Energieagentur Bamberg, eine Anlaufstelle für Bürgerinnen und Bürger aus Stadt und Landkreis Bamberg in Sachen Klimaschutz. Neben Energieberatungen direkt vor Ort, organisieren die Klimabeauftragten in Stadt und Landkreis auch Informationsveranstaltungen, Symposien und Vorträge für (künftige) Immobilienbesitzer.

Die Energiemesse bietet Bürgerinnen und Bürgern auch 2015 ein umfangreiches Angebot aus Informationsständen, Fachvorträgen und Beratungsangeboten. Dabei liegt der diesjährige Schwerpunkt auf dem Thema „Elektromobilität“. Die Bundesregierung hat sich zum Ziel gesetzt, dass bis zum Jahr 2020 eine Million Elektrofahrzeuge auf deutschen Straßen unterwegs sein sollen. Um dies erreichen zu können, müssen gerade die Kommunen den Ausbau der Elektromobilität fördern.

Wir wünschen der 5. Energiemesse einen erfolgreichen Verlauf – den Ausstellern und Referenten zahlreiche interessierte Augen und Ohren sowie den Besucherinnen und Besuchern einen großen Erkenntnisgewinn rund um die Themen Energie, Gebäudesanierung und Elektromobilität.



Johann Kalb
Landrat



Andreas Starke
Oberbürgermeister